



やまな

袋井市立山名小学校
学校だより No. 3
令和3年5月25日発行

先日、1年生と2年生が、生活科で学校探検をしました。1年生は、2年生が案内してくれた教室の場所が分かったら、校内地図プリントにシールを貼っていきました。校長室や職員室の中にも入り、辺りを見回していました。

5月の下旬となり、1学期の充実期をおかえます。廊下歩行等の互いに気持ちよく過ごすためのきまりを意識させ、落ち着いた学校生活を過ごすことができるようにしていきます。

さらに、感染症予防に努めるとともに、日中はすっかり暑くなりましたので水分補給等にも気を配り、体調を崩すことのないよう指導していきます。御家庭でも声掛けをよろしくお願いいたします。



【5/21の臨時会礼での校長の話】

静岡県の「新型コロナウイルス警戒レベルが5」となりましたので、感染症予防対策等への意識を高めるために、臨時会礼を行いました。

今日は、特別に時間をもらって私から新型コロナウイルス感染拡大についてお話をします。

連休が終わった後も、全国で新型コロナウイルス感染者が多い状況が続いています。私たちの静岡県でも1日の感染者が100人を超えた日が2日ありました。私たちの静岡県の警戒レベルは、5段階の中で最も高い5（特別警戒）です。

この感染拡大は、ウイルスの変異株というものが生まれて、感染力が強くなったためと言われています。変異株では、今まで感染することが少なかった子どもの感染者も増えています。県内でも子どもが感染して学級閉鎖をした学校もあります。

そこで皆さんと改めて2つのこと確かめたいと思います。

1つ目は、「新しい生活様式」のことで、マスクの着用、こまめな手洗いや消毒、換気の実施です。特に、誰かと話す時は、必ずマスクをするようにしてください。

2つ目は、感染した人や濃厚接触者となった人への思いやりの心です。悲しいことです。感染した人にひどい言葉や心を傷つけるような言葉を掛ける人がいます。皆さんは、温かく見守ったり優しい言葉を掛けたり出来るようにしてください。

1月に静岡城北高校で集団感染が起きました。ネット上で「感染者何十人も出してんじゃねーよ」などの中傷が複数発見されました。このほか、学校へ「感染者を教えろ」といった強い口調の電話がかかってきました。

2月になって、この中傷を知った人から3学年21クラスと職員室に宛てた計22個の花束が学校に届いたそうです。その花束には手紙が添えられ、中傷を知り、恥ずかしさと憤りを覚え、応援したいと考えたことと生徒宛の次のようなメッセージがありました。

「社会に出ると、理不尽なことでお心を痛めることが、きっとたくさんあるでしょう。でも、味方になってくれる人、支え励ましてくれる人は、必ずいます。夢と希望を抱き続けて、ご自身の道を弛まず歩いて行ってくださいね。」

皆さんも、この手紙の送り主のような温かい心を持ち続けてください。

【交通安全リーダーと語る会】

5月19日(水)5校時に6年生対象に「交通安全リーダーと語る会」が行われました。

始めに、山梨交番の横関さんから安全な横断や自転車の乗り方等についてのお話を伺いました。次に、地区別グループで、「安全に登校しよう」のテーマのもと、地域で危険だと思われる場所について話し合いました。危険と思われることをピンク色の付箋に、気を付けていくとよいことを青色の付箋に書いて、地図に貼っていきました。短い時間でしたが、どのグループの地図にもたくさんの付箋が貼られていて、危険場所について意識していることが分かりました。最後に、山名交通安全会の加藤さんから、これからもリーダーとして頑張ってもらいたいとエールが送られました。



会終了後に、参加されていた地区長の方から、「木の葉が茂っていて前が見えにくい等、大人では気付かない危険場所を知ることができた。」等の感想を聞くことができました。地図を掲示して、全校児童にも広げていきます。

【教室等の校舎内の掲示】

山名小の教室の背面は広くロッカーや棚が配置されていて、図作品等の掲示が可能なところは、脚立を使わなくてはならない高いところしかありません。そのため、完成した作品をタイムリーに掲示することができないことがありました。そこで、今後は、図工等の作品が完成した後は、児童同士で互いの良さを鑑賞する場を十分にもち、自宅へ持ち帰ることにします。御自宅でもお子さんの作品を鑑賞していただき、頑張ったところを褒めていただきたいと思います。

【保護者の方の駐車場について】

児童送迎等の際には、山名小敷地北側の駐車場の利用をお願いしています。足の怪我等で、昇降口近くまでお子さんを送る必要がある場合には、担任へ御相談ください。

【ミニバザーの収益】

5月7日(金)に行われたミニバザーの収益は、15,478円でした。御協力いただき、ありがとうございました。

【学校だよりの配付について】

昨年度末にもお伝えしましたが、今後、学校だよりは、紙面で配付するのではなく、マチコミメールに添付したりホームページに掲載したりして周知していきたいと考えています。現在は、紙面で配付するとともに、マチコミメールやホームページにも掲載しています。御自宅のパソコンや御自身の携帯電話で学校だよりを見ることができるか御確認ください。